

ENCUENTRO TERMINÓ CON AGRESIONES

# En Pejerreyes se eleva la tensión por conflicto minero

El careo entre la comunidad y los representantes de la minera cuprifera China Co terminó con agresiones por parte de uno de los integrantes de la comitiva.

Ovalle  
Pejerreyes vivió una acalorada jornada. No tanto por los desafíos del tiempo, sino por el tenor de la reunión que sostuvo la comunidad con el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) y los representantes de la minera cuprifera China Co -y en ausencia de la mayoría de las autoridades regionales-, en el marco del Proceso de Participación Ciudadana que considera la tramitación de la ampliación del proyecto que opera en la zona. Los cerca de 60 pobladores presentes aprovecharon la instancia para realizar sus descargos, que incomodaron al staff técnico que uno de los integrantes de la firma asiática, al punto de comitiva terminó agrediendo físicamente a una de las vecinas del sector.

Belisario Gallardo, ingeniero en minas y quien asumió la vocería para la presentación del



Los pobladores tendrán hasta el 27 de abril, fecha en que se da término a la Participación Ciudadana, para hacer llegar por escrito las inquietudes y descargas al SEA.

## CONCRECES LEASING S.A.

Citase a Junta Ordinaria de Accionistas para 28 de abril de 2017, 09:00 hrs., en Manuel Antonio Matta N°221, La Serena, materias:

Primer: Aprobación del Balance de la sociedad, de la Memoria y el informe de los auditores externos.

Segundo: Examen de la situación de la sociedad.

Tercero: Cualquier otra materia de interés social que no sea propio de una Junta Extraordinaria de accionistas.

a) Nombramiento de auditores externos.

b) Renovación del Directorio de la Sociedad.

c) Determinación del periódico en que han de publicarse los estados financieros de la sociedad.

d) Determinación del periódico del domicilio social en que ha de publicarse la citación a Junta de Accionistas.

"Los estados financieros de la sociedad al 31 de diciembre de 2016, se publicarán en el Sitio de internet de la sociedad ([www.concreces.cl](http://www.concreces.cl)) el día 17 de abril de 2017."

La calificación de poderes se efectuará al momento en que se inicie la Junta.

EL Directorio.

RUBEN GOTTRUEX SALAS

TEL 991672844

OVALLE

De debió realizar un nuevo proyecto por más de \$2.900 millones, tras el quiebre de Inprocol Ltda.

EN HUENTELAUQUÉN  
Alcantarillado tiene 15% de avance

Este proyecto emblemático para la comuna mejorará notablemente la calidad de vida de al menos 1.800 personas en el corto plazo

Canelo

Sin duda, el proyecto de alcantarillado de Huentelauquén Norte, ha sido uno de los más complejos que ha debido llevar adelante la comuna de Canelo, debido a su alta inversión y a tropiezos como la quiebra de la empresa que realizaba los trabajo hasta el 2011.

Sin embargo, los vecinos se defendieron ardamente con el apoyo de los presentes. "No nos gustó la agresividad con la que se comportaron. No se pudieron controlar y se desbarcaron con la comunidad. Ellos han dicho en los medios que somos violentos y aquí quedó claro que los violentos son ellos", agrega Leticia Torres, secretaria de la Junta de Vecinos de Pejerreyes.

La situación también fue advertida por Fernando Elorza Retamal, presidente de la Junta de Vecinos, quien agregó que el mismo personaje le insinuó un ofrecimiento de dinero. "Me mostró la libellera, gestualizándolo como que me iba a pagar si do como que me iba a pagar si quería plata", denunció. El lamentable episodio que cerró la instancia fue un reflejo de la animosidad con la que se vivió el encuentro, en el que se pidieron las explicaciones pertinentes por una serie de irregularidades en las que ha incurrido China Co, hoy representada por Empresa de Servicios Generales para la Minería. Entre los temas tocados estuvo la extracción ilegítima de aguas, sancionada por la Dirección General de Aguas; el vertido de relaves directo al suelo, fiscalizado por el SERNAGEOMIN y la pertinencia de Pejerreyes.

Retamal, presidente de la Junta de Vecinos, quien agregó que el mismo personaje le insinuó un ofrecimiento de dinero. "Me mostró la libellera, gestualizándolo como que me iba a pagar si quería plata", denunció. El lamentable episodio que cerró la instancia fue un reflejo de la animosidad con la que se vivió el encuentro, en el que se pidieron las explicaciones pertinentes por una serie de irregularidades en las que ha incurrido China Co, hoy representada por Empresa de Servicios Generales para la Minería. Entre los temas tocados estuvo la extracción ilegítima de aguas, sancionada por la Dirección General de Aguas; el vertido de relaves directo al suelo, fiscalizado por el SERNAGEOMIN y la pertinencia de Pejerreyes.

Sin embargo, los vecinos se defendieron ardamente con el apoyo de los presentes. "No nos gustó la agresividad con la que se comportaron. No se pudieron controlar y se desbarcaron con la comunidad. Ellos han dicho en los medios que somos violentos y aquí quedó claro que los violentos son ellos", agrega Leticia Torres, secretaria de la Junta de Vecinos de Pejerreyes.

La situación también fue advertida por Fernando Elorza Retamal, presidente de la Junta de Vecinos, quien agregó que el mismo personaje le insinuó un ofrecimiento de dinero. "Me mostró la libellera, gestualizándolo como que me iba a pagar si quería plata", denunció. El lamentable episodio que cerró la instancia fue un reflejo de la animosidad con la que se vivió el encuentro, en el que se pidieron las explicaciones pertinentes por una serie de irregularidades en las que ha incurrido China Co, hoy representada por Empresa de Servicios Generales para la Minería. Entre los temas tocados estuvo la extracción ilegítima de aguas, sancionada por la Dirección General de Aguas; el vertido de relaves directo al suelo, fiscalizado por el SERNAGEOMIN y la pertinencia de Pejerreyes.

el Gobierno Regional tras su aprobación en el CORE, además de un suplemento de \$270 millones visados en septiembre de la año pasado para adjudicar las obras a la empresa constructora. "Este proyecto significa un trabajo mancomunado entre cores, Subdere, concejo municipal, vecinos y la comunidad agrícola (...). Tuvo dificultades, pero cuando asumimos nos hicimos cargo porque el proyecto anterior fue devuelto al GORE. Fueron cerca de 6 meses para el periodo de licitación, nos faltó plata y el CORE aprobó el suplemento para finalmente adjudicar. Hoy podemos ver que se está avanzando en todos los ámbitos de considera el proyecto", relató el alcalde Bernardo Leyton.

Además de las obras de alcantarillado y dos plantas de tratamiento de aguas servidas, se realizará la construcción de casetas sanitarias que consideran conexión a baños y cocina para familias y soluciones intermedias (sólo baño) para otras 35. Lo que sin duda cambiará de manera notoria la calidad de vida en los hogares más apartados. Esto, será completamente con la pavimentación de calles, que actualmente se encuentran en ejecución.

Según lo considera el proyecto, el nuevo alcantarillado de Huentelauquén beneficiará a unas 1.800 personas.



CEDOC

## REMATE JUDICIAL DE VEHICULOS EN OVALLE

UN AUTOMÓVIL, MARCA KIA MOTORS, MODELO MORNING LX 1.0 AÑO 2014  
PATENTE GIRZ-776 (IMPECABLE)  
UN AUTOMÓVIL, MARCA HYUNDAI,  
MODELO ACCENT GL PS 1.4 AÑO 2011  
PATENTE CKTK 44-9  
Y ESPECIES DE HOGAR

Se rematarán el día Martes 11 de Abril, a las 11:30 hrs.

Los VEHÍCULOS en Calle ARAUCO N° 47, y posteriormente las especies en calle Víctor Mackenna N° 269. Por orden del 1º JUO, en la causa rol C-249-B, 2º JUO en la causa Rol E-55-17 y 3º JUO en la causa rol C-505-16.

La comisión será de los 12% más impuestos, la exhibición será desde el día lunes en horas de Oficina, el pago de la garantía, de las especies y vehículos será en EFECTIVO.

De debió realizar un nuevo proyecto por más de \$2.900 millones, tras el quiebre de Inprocol Ltda.